

INFORMATION À LA PRESSE

Actualité institutionnelle de l'UNC

4 mai 2023

La gouvernance de l'Université de la Nouvelle-Calédonie a été partiellement réorganisée suite à la disparition d'Yvon Cavaloc, vice-président du Conseil académique en charge de la formation et de la vie universitaire (CFVU), d'une part ; et d'autre part, à la promotion et au changement de corps d'accueil de Valérie Burtet-Sarramegna, vice-présidente du conseil académique en charge de la recherche et des relations internationales.

Les nouveaux VP Recherche et CFVU



Recherche – Véronique Fillol, maîtresse de conférences (HDR) en sciences du langage, dont l'engagement à long terme dans les tâches collectives n'est plus à démontrer, a été élue vice-présidente de la commission recherche du Conseil académique. Elle devient donc également directrice des PUNC et s'impliquera fortement dans le prochain contrat.



Formation et vie universitaire – Concernant la vice-présidence de la CFVU, c'est Gaël Lagadec, professeur des universités et ancien président de l'UNC de 2013 à 2021, qui a été élu, notamment au regard des enjeux de la prochaine offre de formation. Il conserve la présidence du Conseil académique et la responsabilité liée de la politique des emplois, ainsi que la présidence de la commission des affaires juridiques et générales, et s'impliquera naturellement dans le prochain contrat.

Une nouvelle charge de mission pour l'international



Les instances ont également confié une nouvelle charge de mission :

Les relations internationales seront désormais pilotées par Virginie de Barnier, professeure des universités en sciences de gestion et directrice de l'IAE, forte de son expérience, notamment concernant les partenariats internationaux.

Contacts presse

Direction de la communication
Tél. : 290 052
Mail : communication@unc.nc